

MÜNCHENER VEREIN mit sehr gutem Unternehmensrating in der Krankenversicherung

Die MÜNCHENER VEREIN Krankenversicherung a.G. wurde im Unternehmensrating von Softfair zum wiederholten Mal mit sehr gut bewertet. Mit der Note sehr gut, dies entspricht 4 Eulenaugen, bewertete die Softfair Analyse GmbH die MÜNCHENER VEREIN Krankenversicherung a.G.

Die MÜNCHENER VEREIN Krankenversicherung a.G. wurde im Unternehmensrating von Softfair zum wiederholten Mal mit sehr gut bewertet.

Mit der Note sehr gut, dies entspricht 4 Eulenaugen, bewertete die Softfair Analyse GmbH die MÜNCHENER VEREIN Krankenversicherung a.G. Die Kriterien für die Gesamtbewertung setzen sich bei Softfair aus folgenden drei Kategorien zusammen: „Betriebswirtschaftlicher Erfolg aus Kundensicht“, „Bewertung der Sicherheit für die Zukunft“ und „Bewertung der Bestandsentwicklung - nach Beitrag und Personen“. Neben zahlreichen Topbewertungen für die Krankenversicherungsprodukte, z.B. für die DEUTSCHE PRIVAT PFLEGE PLUS, die Tarifserie BONUS CARE oder auch für einige Zusatz- und Ergänzungstarife unterstreicht diese Unternehmensbewertung die Zukunftssicherheit und substanzielle Stärke des etablierten Krankenversicherers.

Diese Entwicklung bestätigt auch die strategische Ausrichtung des MÜNCHENER VEREIN und spiegelt die positive Entwicklung der zentralen Unternehmenskennzahlen wider. Kunden und Vertriebspartnern kann das Rating wertvolle Unterstützung sein bei der Auswahl eines privaten Krankenversicherers als Partner für die Pflege- und Krankenversicherung.

Pressekontakt:

Heinz Maier
- Öffentlichkeitsarbeit -
Telefon: 089 / 51 52 1421
Fax: 089 / 51 52 3421
E-Mail: presse@muenchener-verein.de

Unternehmen:

MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe
Pettenkoferstr. 19
80336 München

Internet: www.muenchener-verein.de

Über MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe

Der Ursprung der MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe wurzelt in der genossenschaftlichen Idee, eine wirtschaftliche Selbsthilfeeinrichtung für das Handwerk und Gewerbe zu schaffen. Den Anfang machte die Gründung der MÜNCHENER VEREIN Krankenversicherung a.G. als Versicherungsanstalt des Bayerischen Gewerbebundes 1922. Heute ist der Generationen-Versicherer mit Sitz in München nach wie vor ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit und ein leistungsstarker Allbranchenversicherer mit den Sparten Krankenversicherung,

Lebensversicherung und Allgemeine Versicherung. Er bietet insbesondere seinen strategischen Zielgruppen Handwerk/Mittelstand, öffentlicher Dienst und Generation 50Plus individuelle Absicherungs- und Vorsorgekonzepte.

logo_muenchener_verein